

Erste Technik-Caravane-Reisemobil-Rallye

Mit Spaß durch die Lüneburger Heide

Die 1. Technik-Caravane-Reisemobil-Rallye startet im September 2015. Start und Ziel ist das Südsee Camp in Wietzendorf. Die Macher der Technik-Caravane organisieren die 1. Reisemobil-Rallye in Europa und haben mit ihrem Konzept Volkswagen Nutzfahrzeuge überzeugen können, als Premium-Sponsor an der Veranstaltung teil zu nehmen. So werden im Rallyefeld unter anderem ein T1-Bully und ein nagelneuer T6-Bully für das Volkswagen Nutzfahrzeuge-Team mitfahren.

Es handelt sich um eine Rallye, in der es um Orientierung, Geschicklichkeit und um Teamgeist geht. Die Rallye wird nach dem Vorbild der Gleichmäßigkeitsrallyes klassischer Fahrzeuge speziell für

Reisemobile organisiert.

Zur 1. Reisemobil-Rallye werden nur 50 Fahrzeuge zugelassen. Die Kosten betragen EUR 299,- für zwei Personen mit Stellplatz, Verpflegung und allem, was dazugehört. Anmeldeunterlagen und detaillierte Informationen gibt es unter www.technik-caravane.de/rallye.

Die Teilnehmer treffen sich am Freitag, 25. September, am Nachmittag zur technischen Abnahme im Südsee Camp, um dann am Abend beim „Kerzenwechsel“ mit Bratwurst und Getränk zu einem ersten Kennenlernen.

Am Samstag geht es dann nach dem Fahrerbriefing auf die Strecke. Gestartet wird mit persönlichem Rallyeschild und Startnummer im Abstand



Zahlreiche Firmen aus der Mobilszene präsentieren sich auf der Reisemobil-Caravane-Rallye.

von einer Minute auf eine Rundtour durch die Lüneburger Heide.

Rund 80 Kilometer werden bis zur Mittagsrast absolviert, und nach einer kleinen Stärkung geht es auf die Nachmittagssetappe von rund 80 Kilo-

metern in Richtung Ziel. Der Samstagabend wird mit einem gemeinsamen Festabend mit Siegerehrung und waschechter „Drivers Night“ begangen. Am Sonntag erfolgt dann die individuelle Abreise.



Die Technik-Caravane führt durch die Lüneburger Heide.